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КОМСОМОЛЬЦЫ! ЮНОШИ И ДЕВУШКИ! 

ОВЛАДЕВАЙТЕ НАСЛЕДИЕМ ВЕЛИКОГО ЛЕ

НИНА, БУДЬТЕ В ПЕРВЫХ РЯДАХ АКТИВ

НЫХ БОРЦОВ ЗА РЕВОЛЮЦИОННОЕ ОБНОВ

ЛЕНИЕ  ОБЩЕСТВА!

(Иэ Прмэыаов ЦК КПСС).

Ж

21 тысячу юношей и деву
шек объединяет в своих ря
дах ангарский комсомол. По
мимо 192 первичных комсо
мольских организаций актив
но участвуют в решении мо
лодежных проблем такие 
широко известные формиро
вания, как МЖК, центр мето
дологии научно - техническо
го творчества молодежи, мо
лодежные фирмы «Ахада» и

За те просчеты, о которых 
идет речь, несет ответствен
ность городской комитет 
ВЛКСМ, его бюро, секретари 
горкома, члены выборных ор* 
ганов ГК ВЛКСМ, комсомоль
ский аппарат. Мы не всегда 
правильно оценивали обста
новку, проявляли нерешитель
ность и непоследовательность 
в своих действиях. Ряд членов 
горкома не имеет твердую по-

КОНКРЕТНЫЙ РЕЗУЛЬТАТ 
В КОНКРЕТНОЙ ДЕЛЕ

«Форвард», ангарский джаз- 
рок-клуб. В процессе станов
ления находится молодежное 
спортивное объединение при 
ГК ВЛКСМ, фонд молодежной 
инициативы при комитете 
ВЛКСМ Юго - Западного рай
она, компьютерный клуб при 
Юго - Западном РК ВЛКСМ.

Без большой натяжки мож
но сказать, что сегодня мо
лодежь города имеет все 
организационные и норматив
ные предпосылки для того, 
чтобы найти себе дело по 
душе.

Однако хоть у нас и празд
ник, признать, что дела в 
городской комсомольской 
организации в полной мере 
отвечают требованиям дня, мы 
не можем.

Нынешние отчеты и выборы 
в комсомоле ярко показали 
неумение, а порой и просто 
нежелание некоторых комсо
мольцев добиться конкретно
го результата в конкретном 
деле. Целый ряд первичных 
организаций, особенно мало
численных, не в силах устоять 
на принципиальных позициях, 
теряют влияние в молодеж
ной среде. Велик разрыв 
между горкомом, райкомами, 
комитетами ВЛКСМ с правами 
райкома и «первичками». Ма
ховик решений, планов, меро
приятий этих органов очень 
часто крутится вхолостую.

Только сейчас комитет» 
комсомола начали отходить от 
порочной установки, утверж
дающей, что влияние комсо
мола на широкие массы мо
лодежи пропорционально чи
сленному росту организации.

Не в состоянии пока коми
теты ВЛКСМ почувствовать си
лу и достичь конкретного ре
зультата в таких направлениях 
работы, как профилактика 
правонарушений среди несо
вершеннолетних, организация 
комсомольских политшкол и 
клубов. Невелико участие 
комсомольских организаций в 
решении вопросов техниче
ского перевооружения и ре
конструкции наших предприя
тий, внедрения новой техни
ки и технологии.

зицию, крайне редко вносит 
конструктивные предложения 
по улучшению комсомольской 
работы на местах.

В свете сказанного очень 
надеюсь, что нынешний год 
станет этапным для городской 
комсомольской организации. 
Бюро горкома ВЛКСМ подго
товило свои предложения по 
реорганизации структуры го
родской организации, кото
рые включают в себя ликви
дацию райкомов ВЛКСМ, на
правление высвободившихся 
ставок аппаратных работников 
на места, в «первички», более 
четкое функциональное рас
пределение обязанностей
между работниками аппарата 
ГК ВЛКСМ. Не менее важно и 
то, что состав горкома будет 
также пересмотрен с целью 
повышения его боевитости, 
организованности и работо
способности.

В заключение хотелось бы 
передать от городского коми
тета ВЛКСМ поздравления и 
самые наилучшие пожелания 
всем комсомольцам города, 
ветеранам комсомола, стар
шим товарищам по партии и 
союзу. Ю. ЕРМАКОВ,

первый секретарь 
ГК ВЛКСМ.

ПОБЕДИТЕЛИ
НАЗВАНЫ

В комитете комсомола объедине
ния «Ангарскнефтеоргсинтез» под
ведены итоги соцсоревнования в 
честь 70-летия ВЛКСМ. Назван» по
бедители. Ими стали комсомольские 
организации завода гидрирования, 
ремонтно - механического завода, 
управления объединения, цеха КИП.

Среди комсомольско - молодеж
ных коллективов и смен призовые 
места присуждены коллективу цеха 
129 завода полимеров (руководитель 
В. Шаганская), смене В. Федорова 
цеха 86 химического завода, брига
де слесарей Н. Рудина СРСУ № 5 
треста АНХРС и бригаде В. Бабушки
на участка КИП цеха 70 завода гид
рирования.

О. КРАСНОВА, 
■нештатный корр.

ФОНД
ИНИЦИАТИВЫ

Фонд молодежной инициативы со
здан при комитете комсомола в 
Юго - Западном районе. Хозрасчет
ная организация, цель которой по
высить активность комсомольцев, а 
также обеспечить финансовую само* 
стоятельность комитета ВЛКСМ, име
ет свой счет в банке. Средства бу
дут поступать от проводимых ФМИ 
мероприятий.

Фонд объединяет несколько на
правлений — создание временных 
творческих молодежных коллективов 
для решения технических задач, ор
ганизации досуга, военно - патрио
тическое воспитание молодежи.

На недавнем заседании совета 
ФМИ утвержден устав фонда, из
бран председатель. Им стал секре
тарь комсомольской организации А. 
Михайлов.

НАШ КОРР.
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Пришедшие
иэ всех углов страны,
С фронтов, с заводов,
Иэ глухих селений.
Мы были
В первый миг ослеплены, 
Оглушены, когда сказали: 
— Ленин!
Не передать 
Ни радости такой,
Ни клекота
Рукоплесканий жгучих...
К эстраде сгрудились мы 
Тысячной толпой,
Зал грохотал овацией 

могучей. 
Товарищ Ленин руку

поднимал, 
Молил пощады!..

Но «пощада» — мимо1 
И, осажденный радостью, 

стоял
Он перед лагерем

неумолимым.
— Скажи, Ильич,
Что делать нам с собой,
С сердцами,
Вдребезги готовыми

разбиться? 
В боях мы были,
Вновь готовы в бой!.. —
А он нахмурился 
И вдруг сказал:
— Учиться!
— Учиться? Что?
Мы землю на л,ыбы

поставим,
Как взбешенную тигрицу!..

А он1
— Не отрываясь от борьбы, 
Учиться, и учиться,

и учиться!..
Учиться?.. Как?!
Великий командир,
В стране
дела найдутся.„ поважнее. 
А он — свое:
О том, что новый мир 
Без знанья мы построить 

не сумеем!.. 
Ильич спокоен,
Снова и опять слова: 
мораль... труддисциплина... 
знанья ввв 
О том,
Что надо смену воспитать 
В коммунистическом

сорекноваяь»!
...Мш вгик елoit 
Не слышали вовек*.
Они сложив^ слова прост**

Не знали ми, что teci
чекояе« 

Так зорко рваглядог» 
пути столетья.
Простой.... Родяови 
Лицо.., Часы». Живее*.
В руке листок.
На нем рнсуиош «иоле.
И в этот день 
Он на десятин **v 
нам написал 
Программу 
комсомола.

Александр ЖАРОВ»
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ЕХ И ЖИЗ НИ
Я — комсомолец 30-х. Всту

пил в ряды комсомола по 
особому положению Устава.

Помню, нас было пять лио- 
неров-отличников учебы и ак
тивистов. В районном народ
ном доме (так тогда называл
ся Дворец культуры) в тор
жественной обстановке нас пе
ревели из пионеров в члены 
ВЛКСМ. А происходило все 
в районном центре Крутин- 
ском Омской области, где я 
учился в седьмом классе 
школы колхозной молодежи.

Семь классов закончить не 
пришлось. По семейным об
стоятельствам пошел работать.

Поехал в свой колхоз. Кре
стьянская работа известная} 
весной пахал, боронил, в сено
кос — косил вручную. А по 
весне 1933 года меня избра
ли секретарем колхозной 
комсомольской ячейки. Ячей
ка небольшая, 17 человек, но 
пользу мы приносили. В брига
дах (колхоза создали neper- 
движные библиотеки, прово
дили читки газеты, выпускали 
боевые листки.

Учеба не выходила из голо
вы — очень хотелось учить
ся. Что ж, нашлось время и 
на то, чтобы самостоятельно 
подготовиться к экзаменам за 
7-й класс. Сдал экзамены, а 
потом и возможность появи
лась пойти в 8-й класс сред
ней школы. И здесь меня из
брали секретарем комитета 
ВЛКСМ Крутинской средней 
школы, им был до окончания 
10-го класса.

Жили интересно и весело. 
Развита была школьная худо
жественная самодеятельность.
Помню, многие рвались по

пасть в кавалерийский и пла
нерный кружки.

Конечно, главная цель была 
одна — хорошая учеба. За 
плохую успеваемость комитет 
комсомола строго спрашивал.

Активно действовали пио
нерские отряды. Ими руково
дил Павлик Иванин, мой друг, 
неутомимый пионерский во
жак. Будучи курсантом Петер
гофского военно - политиче
ского училища, геройски по
гиб, защищая Ленинград.

В школе я и мои сверстники 
получили первую закалку ор
ганизаторской работы среди 
молодежи, потом очень при
годившейся в жизни.

После учебы меня взяли на 
работу в райком комсомола 
заведующим отделом пионер
ской работы. Вожатыми пио
нерских отрядов в абсолют
ном большинстве выбирались 
комсомольцы - колхозники

В марте 1938 года вступил 
кандидатом в члены партии 
Этой же весной райком п о 
тии направил заместителем 
редактора районной газеты. 
Но недолго пришлось пора
ботать в «районке»: в декаб
ре избрали первым секрета
рем райкома комсомола. Сно
ва интересная комсомольская 
работа в сельском районе.

Можно без преувеличения 
сказать, что комсомол в 30-х 
был кузницей кадров на селе.

Многие колхозы, сельские Со
веты, не говоря уж о бригадах 
и фермах, возглавлялись ком
сомольцами. И часто райком 
партии, райисполком обраща
лись с просьбами подобрать 
кандидатуры среди комсо
мольцев на различные руко
водящие посты в колхозах и 
совхозах.

К 1939 году организационно 
и материально окрепли МТС. 
Основные кадры механиза
торов — трактористы, ком
байнеры, шоферы — состав* 
ляли члены ВЛКСМ. На период 
посевной и уборочной созда
вались комсомольские брига
ды, звенья, которые завоевы
вали призовые места.

Трудное было время. Но 
комсомольцы 30-х были на
стоящими вожаками молоде
жи. Звоние* члена ВЛКСМ це
нилось высоко. Быть принятым 
в ряды комсомола считалось 
честью.

8 апреле 1939 года стал 
чпеном партии. А в октябре 
сбылась моя мечта — добро
вольцем ушел служить в ар
мию.

До 1942 года был на ком
сомольской работе. Главные 
вехи моей жизни связаны с 
Ленинским комсомолом. Он 
открыл мне дорогу в партию, 
в активную жизнь.

Ф . ЧАШКИН, 
комсомолец 30-х годов.

А  Г * ВОДИЛА
молодость

• Слово комсомольцев минувших лет

В 1938 году Федя Долгий после смерти 
отца оставил учебу в школе, едва закон
чив 6 классов, и пошел учеником слесаря 
в рудник Капчарынга в Читинской области.

По путевке комсомола в 1940 году Дол
гий призывается в Рабоче-Крестьянскую 

Красную Армию и направляется на учебу 
в школу младших командиров. Успешно 
закончив полковую школу сержантом, он 
назначается командиром отделения и из
бирается комсоргом роты.

С первых дней войны многие воины- 
дальневосточники писали рапорты об от
правке на фронт, в их числе был и ком
сорг Федор Долгий. В конце 1941 года его 
зачисляют в маршевую роту и отправляют 
в Куйбышев.

Первое боевое крещение старшина 
Долгий принял при освобождении деревни 
Орловки. Несмотря на ожесточенное со
противление немцев и их неоднократные 
контратаки, Орловка была взята. За храб
рость в бою пом. командира взвода ав
томатчиков Долгий получает первую на
граду — медаль «За боевые заслуги», а

ГРОЗНЫЙ ЧАС
коммунисты роты принимают его канди
датом в члены ВКП(б).

При взятии Ельца Федор Иванович за
менил погибшего в бою командира взво
да. За проявленную отвагу и мужество 
был награжден орденом Красной Звезды.

Вторым орденом Красной Звезды Ф е
дор Иванович награждается за успешную 
разведоперацию в тылу врага и взятие 
трех «языков».

Боевой путь гвардейцев проходил по 
многострадальной Белорусской земле. При 
освобождении Гомеля 139-й гвардейский 
полк форсировал реку Сож и захватил 
плацдарм. Рота автоматчиков овладела вы
сотой и удерживала ее боле© оуток, от
разив десятки фашистских атак. Несмотря 
на тяжелую контузию, Федор Иванович 
не покидал поля боя до подхода основ

ных сил. Орден Славы третьей степени —
память о том бое.

Войска фронта все ближе продвигались 
к логову фашизма, к Берлину, шли оже
сточенные бои за Зееловские высоты. В 
критическую минуту боя захлебнулась ата
ка 1-го батальона. Автоматная рота из пол
кового резерва, совершив бросок, обо
шла противника с фланга и стремитель
ной атакой вклинилась в его оборону. 
Воспользовавшись замешательством вра
га, батальон возобновил атаку и выпол
нил задачу.

И в том бою отличились автоматчики 
взвода лейтенанта, Федор Иванович пов
торно награждается орденом Отечествен
ной войны.

Федор Иванович активно ведет общест
венную работу, он секретарь партбюро 
3-го отряда ВОХР.

В. СУЧКОВ,
подполковник в отставке, лектор об

щества «Знанием.
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позиция
Моя комсомольская моло

дость пришлась на 50-« годы. 
Думается, «особенность» мо
лодежи той поры была лишь 
в том, что мы обладали чув
ством повышенной ответствен
ности за все вокруг нас про
исходящее. Это еще и пото
му, что наше детство при
шлось на военные годы. В па
мяти всегда свеж был при
мер тех комсомольцев, кото
рые заплатили за принадлеж
ность к Союзу молодежи сво
ей кровью.

Комсомол 50-х в Ангарск* 
вспоминается как нестояща; 
боевая армия. Мы были са
мостоятельны абсолютно вс 
всем, чувствовали себя хозя
евами города. И была уве
ренность, что именно твое 
личное участие принесет 
большую пользу.

И до сих пор комсомол для 
меня не просто общественная 
организация.
Это — по
зиция, жиз
ненное кре
до, исклю
чающее ра
внодушие и 
пассивность.
Л. ЯРМО- 

ЩУК, учи
тель школы 
№ 10, ком- 
сом о л к а 
50-х годов

Строки 
и» писем

НЕЗАБЫВАЕМОЕ
Хочется поделиться своими 

воспоминаниями. Вступил в 
комсомол в 1928 году, те го
ды были трудными, но инте
ресными.

Нас было двое комсомоль
цев в селе Горбуновка Кар- 
гатского района Новосибир
ской области. Больше вступать 
никто не хотел — боялись. 
Да и родители не разрешали. 
Поэтому нас прикрепили к 
комсомольской ячейке ■ селе 
Рождественское. Там нам да
вали поручения.

Многое потом было в жизни, 
но годы комсомольской юно
сти незабываемы. Я благода
рен комсомолу за то, что он 
воспитал меня человеком!

В. Ч1РИЫШ1В,
ангарчанин.

(954 ГОД. АНГАРСК. Демо- 
билизовавшись, поступил я 
учиться в техникум искусствен
ного жидкого топлива. Через 
месяц после возвращения с 
сельхозработ в Осинском рай
оне узнал новость: комсомоль
цы избрали меня в свой ко
митет.

В мае 1958 г. в последний 
раз отчитался перед комсо
молом. В последний раз был 
делегатом городской и обла
стной комсомольских конфе
ренций. На прощание Цент
ральный Комитет наградил По
четной грамотой и знаком 

Молодому передовику про
изводства».

С тех пор прошло 30 лет. 
Вспоминается порой многое. 
Но записать, довести до дру
гих свои воспоминания под
толкнули два случая. Первый 
случай: четыре года назад я, 
как депутат райсовета, с недо
умением прочитал пункт в 
постановлении педагогическо
го совета медицинского учи
лища, обязывающий комсо
мольский комитет выполнить 
ряд работ. Второй случай свя
зан с сорокалетием политех
никума: торжество шло в
большом зале нефтехимиков,

но шло так, будто комсомола 
в техникуме никогда не было 
и нет!

Не буду обобщать. Ясно, 
что в первом случае комсо
молом командует педагогиче
ский совет, а во втором —

тили свою художественную 
самодеятельность, разнообра
зили досуг, делали счастливы
ми свои праздники. Танцевали 
под свои же оркестры и му
зыку из радиорубки, выходи
ли маевками на лесные опу-

Достаточно сказать, что я, 
комсомольский секретарь, 
председатель профкома Во
лодя Матюшов, председатель 
совета общежития Дедловский 
жили в одной комнате обще
жития, было время для идей,

« НЕ ПИЩ АТЬ!.. »

комсомол не только стал 
отодвинутым от организации 
сорокалетия, но и оказался в 
пределах «фигуры умолча
ния». Ясно и другое: видимо,

' и там, и здесь утеряна комсо
мольская самостоятельность.

Поэтому хочу лишь припом
нить, как мы, комитетчики 
50-х, пытались воплотить в 
жизнь принцип комсомольской 
самостоятельности.

Принцип самостоятельности 
звучал в техникуме по-разно
му: «Не пищать!» или «Комсо
мол все может!». Нас, ком
сомольцев, было свыше тыся
чи. Более семисот занимались 
постоянными делами, и не 
на бумаге, а ежеминутно рас

шки близ существовавшего 
тогда озера, вдыхали полной 
грудью спортивную бодрость, 
водили своих товарищей тури
стскими тропами, проследова
ли снежные перевалы Хамар- 
Дабана, разрезали шлюпками 
волны Байкала, отваживались 
на парашютные прыжки, уст
раивали жизнь в трех техни- 
кумовских общежитиях и про
чесывали рейдами столовую, 
помогали школам.

Q  АМОСТОЯТЕЛЬНОСТЬ — 
не самоцель. Самостоя

тельность — не нигилистиче
ское отрицание других органи
заций и опыта взрослых. Мно
гие дела решались в тесном 
содружестве с профкомом.

решений, дружбы.
Основной базой самодеяте

льности мы видели самые до
ступные молодежи дела: са
модеятельность, спорт, изоб
разительное и прикладное 
творчество, туризм, досуг, 
ибо интерес к ним был за
метный. Наилучшей организа
ционной формой, объединяю
щей все эти интересы людей, 
мы считали форму фестиваля.

Общее руководство брали 
на себя комитет ВЛКСМ и 
профком. Денежные средства 
создавались за счет платных 
курсов при профкоме, кон
цертов для горожан, сбора 
вторсырья, воскресников, ло
терей, специальных отчисле

ний дирекции и профкома. 
Допустим, только платные 
курсы кройки и шитья прино
сили нам до 150 — 160 тысяч 
В год.

В то время у нас создалась 
трехуровневая система само
деятельности: групповая, от
деленческая и общетехнику- 
мовская. Лишь в общетехнику- 
мовской самодеятельности, на
пример, в январе 1957 года 
было 17 художественных кол
лективов высокого класса. 
Так, в хоре пело 187 певцов.

Вожаков у нас было много! 
Саша Поломошин — наш 
главный культорг, Люся Чике- 
ева — продолжатель дела 
Александра; Мери Имегено- 
ва — отличница и вдохновен
ный завсектором учета; Во
лодя Кузин, Сергей Рыбачев, 
Василий Пличук, Алла Кульга- 
вая, Михаил Антипин, Валя 
Ройко и сотни других вожаков. 
Все они оставили свой след 
в городской комсомольской 
организации.

В. МАТУШКИН, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

политеяиякума 1 f IJ  — 
1956 гТш, член ВЛКСМ с 

1М0 годе.
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М О Л О Д Е Ж Н А Я Т О В А Р И Щ С Т Р А Н И Ц А

МЖК стремительно вторгся 
в нашу жизнь и стал теперь 
привычным явлением.

Быстро возникли два пяти
этажных дома в 6 микрорайо
не, хозяином которых являет
ся КМСО-5. 123 квартиры за
селят молодые семьи, из тес
ноты общежитий, коммуналок.

Вот такой интересный факт. 
В МЖК уже распределили 
квартиры, но когда до сдачи 
дома осталось, как говорится, 
рукой подать, семьи, кото
рые недавно бойцы от
ряда поздравили с по
полнением, вместо одноком
натной получат двухкомнат
ные. Так в МЖК срабатывает 
принцип социальной справед
ливости.

С нетерпением ждали ребя
та, когда СМУ-1 начнет «коло
тить» сваи, радовались первой 
панели их дома. Да и не было 
предела благодарности строи
телям, когда дом, как из дет
ских кубиков, построили с не- 
вероятной быстротой. Но пос
ле наступило затишье.

0  РЕПОРТАЖ 
С ПРИСТРАСТИЕМ

СПАСИБО"

ВСЕ ЗАВИСИТ ОТ НАС

?1

СТРОИТЕЛЯМ

Идеи с комиссаром отряда Лад- 
реем Андреевым по ггажам S0.ro 
дома, Двери — вастежь, Трех-, 
двух., однокомнатные квартиры е 
новенькими обоями, саежекраше- 
нымн панелями привлекают внима. 
яие, И невольно по-доброму за
видуешь будущим жальцам,

— За ярасотой, — говорит Анд
рей, — кроется труд вашвх ребят. 
Этот подъезд они отделывали 
еамя, Не хочу ничего говорить об 
отдедочнвиах-профессноналах на 
СМУ-8, Пусть аа них скажет вх 
работа,

Эажодям в подъезд Jt I, где 
брягада отделочников ДавЯловой 
вела работы.

На потолке выступала соль, 
вобелна осыпалась. Бойцы сами 
очистили его я вновь аабелили. 
Но веля дело с потолном попра
вимо, то с обоями, которые соль 
проела, — проблема. Надо менять, 
в строителя «упираи>тся»,м

Вообще, надо сказать, что 
бригада СМУ-5, получив день
ги за полный объем работ, 
пехалтурила. Панели кое-где 
покрашены на раз, в ванных 
комнатах за полотенцесушите
лем наляпано, как попало. 
Обои на стенах во многих ме
стах порваны и заклеены ло
скутками.

— Отчего такая «славная» 
работа? — спрашиваю Андрея.

— Может, причина в том, 
что рабочие обижены на 
МЖК. Они говорят, что по 20 
лет стоят в очереди на квар
тиру, а мы через год-другой 
получаем.

Из окна пятого зтажа отлич
но видна вся стройка. Эти 
два дома — 18-й и 20-й — 
должны были уже заселить в 
третьем квартале, как сказал 
мне комиссар, но работы 
здесь еще на весь четвертый 
хватит. Мало того, что затя
нули с отделкой, лишь на 
днях СМУ-4 провело tenno- 
трассу, а СМУ-7 только-только 
начало отсыпку. Но сколько 
пройдет времени, чтобы отсы
лать 30 тысяч кубометров 
грунта, когда в день на 
строительство пока прибывает 
по 2—3 машины?!

Давным-давно должны бы
ли сделать газовый подвод, 
однако, о нем строители буд
то позабыли,

Ребята брали обязательство 
—ко дню рождения комсомо
ла сдать два дома. Но, види
мо, рано им еще укладывать 
вещи. Придется (неизвестно 
сколько) пожить в тесноте. А 
«спасибо» за это — строите
лям. А. СИДОРОВ.

ИНТЕРВЬЮ
О  НАКОМЬТЕСЬ: Оксана
^  Павлова, Игорь Дубров

ский, Лена Король, Ольга Ка- 
рамышева, Александр Гизб- 
рехт. Возраст у всех разный. 
Профессия: Оксана — прода
вец, Игорь работает токарем 
на ремонтно - механическом 
заводе объединения нефтехи-

ет. Я с этим ие согласен. Из
живает себя не комсомол. 
«Изживают» себя комсомоль
цы. У нас на ТЭЦ немало лю
дей выходит из организации 
по возрасту. А приток све
жих сил незначителен.

Из комсомольских проблем 
на станции самая наболевшая

— Все с удовольствием чи
тают наши газеты, да и на ин
тересную дискотеку не прочь 
прийти, но некоторые счита
ют: заплатил взносе и на
этом для него комсомольская 
работа закончилась.

А все зависит от нас самих! 
В этом году, например, мы

миков, Лена и Ольга пока 
учатся, Александр — профес
сиональный комсомольский 
работник.

Объединяет их одно: инте
рес к комсомольской работе, 
неравнодушие к проблемам 
современного Союза молоде
жи. Они не воспринимают его 
как некую неизбежную фор
мальность, пытаются делом 
доказывать, что комсомол 
имеет право на свое «я».

Удается им это? Не во всем 
и не всегда.

Не будем скрывать — во 
время нашего разговора не
редко проскальзывали песси
мистичные нотки. Но выбрали 
именно этих ребят мы не слу
чайно. И в райкомах комсо
мола и на местах их реко
мендовали как лучших комсо
мольцев. Критерии, как изве
стно, сейчас иные. Лучшие — 
не значит, что с отчетностью 
все в порядке (как было до 
недавних пор), лучшие — зна
чит, удается вести других за 
собой.

Собрав их в редакции на
кануне Дня рождения ВЛКСМ, 
мы попросили ребят поде
литься своими мыслями о 
перестройке, о том, каким 
видится современный комсо
мол, какие проблемы ставит 
время перед ними.

А . ГИЗБРЕХТ, секретарь ко
митета комсомола ТЭЦ-1:

— Как отзываются о ком
сомоле наши молодые рабо
чие? Многие говорят, что ор
ганизация, мол, себя изжива-

— уплата членских взносов. 
Много яремени приходится 
тратить на беседы и уговоры. 
А они тебе один яопрос: «А 
зачем нам комсомол? Что он 
дает?»

Вообще, в чем-то я с ними 
согласен. Прав у комсомола 
по-прежнему маловато. Он 
все еще в роли просителя с 
протянутой рукой.

Оксана ПАВЛОВА, продавец 
магазина Ий 95:

— Многое зависит от сек
ретаря. Будет он будоражить 
свою организацию, значит, бу
дет и работа.

Все-таки многие из комсо
мольцев пока инертны. Им ну
жен постоянный «толкач»: 
сделай то, не забудь про это. 
Складывается впечатление, что 
им самим не очень-то обще* 
ственная работа нужна.

Наш Союз должен быть тес
но связан и с профсоюзом, и 
с партийной организацией, а 
у нас старшие товарищи сов
сем не интересуются комсо
мольскими делами. При таком 
отношении у ребят, конечно, 
опускаются руки.

Ольга КАРАМЫШЕВА, яав. 
сектором учета комитета 
ВЛКСМ аавода-втуэа:

— У нас другие проблемы. 
Комитет живет насыщенной, 
интересной жизнью, проводит 
много мероприятий, но в ор
бите его действий вращаются 
всегда одни и те же.

Елена КОРОЛЬ, член бюро 
комитета комсомола эавода- 
втуза:

не узнали свой комитет — 
столько разнообразных идей 
у ребят, столько дел... К нам 
приходят после школы выпу
скники, удивляются: как вы 
интересно живете! Но мы все 
делаем сами, никто для нас 
эту интересную жизнь не ор
ганизует.

Игорь ДУБРОВСКИЙ, то
карь ремонтно - механическо
го завода производственного 
объединения нефтехимиков.

— Каким я вижу современ
ный комсомол? Категории, на
верное, должны остаться все 
те же. Мне бы просто хоте
лось видеть самых лучших 
людей в комсомоле. Иногда 
ведь идут сюда из корыстных 
побуждений, сделать карьеру, 
съездить по путевке за ру
беж...

Больше должно быть глас
ности в работе руководящих 
комсомольских органов. Мы 
мало знаем, чем занимаются 
даже наши райкомы, горко
мы ВЛКСМ, не говоря уж о 
более высоких «инстанциях». 
Разрыв все еще велик. На ме
стах перестройка в комсомо
ле идет пока медленно. Но я 
согласен с Леной #— все за
висит от нас!

Записала А. КОКОУРОВА.
На снимке В. МАКСУЛЯ: 

вверху — О. Павлова, И. Дуб
ровский, А. Гизбрехт; внизу— 
О. Карамышева, Е. Король.

Поговорим „за жизнь"

J

Говорят, формализма в комсомоле хватает. 
Что, кроме бумажной работы, никакой другой у 
него нет. Я бы, однако, не стал так обобщать. 
Ведь немало других примеров, когда комсомол 
является настоящим вожаком молодежи.

Далеко ходить не надо — возьмем наше вось
мое профессионально - техническое училище. 
Комитет комсомола здесь — инициатор интерес
ных дел. Может, обращали внимание на город
ские трамваи и автобусы, красиво разукрашен
ные призывами и рекламой профессионально- 
технического обучения. Задумка была училищ
ного комитета комсомола.

Музей боевой славы. Оформление музея, зна
комого не только ребятам училища, проводи
лось по инициативе комсомола. Здесь собран 
богатый материал по истории первой воздушно- 
десантной дивизии. Члены совета музея бывали 
на встречах ветеранов в Москве в 1985— 1987 
годах.

Известны и другие дела. Молодежь наша — 
заядлые к эвээн щ и ки . Так, 26 мая команда проф
техучилища одержала победу над дебютантами 
из Бурятии. Соперничество в конкурсе, впрочем, 
ие стало преградой для дружбы. Сейчас коми

тет ВЛКСМ готовится поехать на встречу в 
Улан-Удэ.

Хорошея традиция в училище — организация 
студенческих отрядов. В этом году 100 бойцов 
выезжали в Астраханскую область, 15 человек
участвовали в агроконвейере «поле   прилавок»
на полях Тепличного комбината.

Душа комитета — его секретарь Сергей Тете- 
рин. В училище он пять лет. Есть у него другие 
общественные нагрузки: он член райкома ком
сомола, председатель комиссии по работе с 
учащейся молодежью. Но главные свои силы 
отдает ребятам, стараясь объединить всех: ком
сомольцев, несоюзную молодежь.

Я часто бываю у ребят. И вот что заметил: 
комитет комсомола не пустует. Когда бы ни 
пришел, всегда здесь полно учащихся. Сюда на 
только свои проблемы приходят обсудить, но 
и просто поговорить «за жизнь», узнать новости.

Нет у нас и нередко встречающегося непони
мания между комитетом ВЛКСМ и администра
цией. Наоборот, учителя охотно участвуют в 
комсомольских мероприятиях.

В июне этого года Сергей Гетерии был на
гражден знаком ЦК ВЛКСМ «За отличие в тру
де». В училище считают: награда заслужен
ная. 

И. АНКУДИНОВ, 
участник Великой Отечественной войны.

Стоило спросить в комитете 
комсомола электромеханиче
ского завода про лучший ком- 
сомольско - молодежный кол
лектив, как мне тут же назва
ли участок фотохимлечати 
цеха № 3, где комсоргом Та
тьяна Войтик. Этого ж* мне
ния придерживается и ком
сорг цеха Оля Завалина.

— Коллектив сплоченный, 
многие девчата, вышедшие из 
комсомола по возрасту, про
должают помогать в работе. 
У них у самих богатый опыт 
работы, а у Нины Павловны 
Шестаковой . еще и комсо
мольский билет оставлен на 
вечное хранение. Разумеется, 
она всегда помогает.

девчата
Так начала рассказ о своих 

подругах комсорг участка 
Татьяна Войтик. Молодая, 
очень обаятельная и счастли
вая (недавно у нее была сва
дьба), Таня с увлечением го
ворила о проделанном за год, 

,о  планах на будущее.
На участке из тридцати ше

сти человек 11 — комсомол
ки. Правда, половина из них 
сейчас в декретных отпусках. 
Однако это но мешает им 
чувствовать себя боевым кол
лективом. Встанет перед уча
стком задача — девчата тут 
как тут. А такие комсомоль
цы, как Света Соловьева, 
еще и мастера на все руки. 
«Света и художник, и редак
тор стенгазеты, и физкультур
ница, и вообще хороший че
ловек». Так отзывается о ней 
старший мастер участка Люд
мила Дмитриевна Бабец. Ее 
слова не просто похвала. Во 
время разговора в комнату 
вошла невысокая девушка 
(это и была Света) и реши
тельно потребовала у мастера 
обещанную заметку в стенга
зету. Людмила Дмитриевна 
только развела руками и клят
венно заверила, что заметка 
будет.

И такие комсомольцы не 
исключение. Очень требова
тельна к себе и окружающим 
Ира Громовик. Да и сама Та
ня Войтик, кроме того, что 
комсорг участка, еще и депу
тат областного Совета народ
ных депутатов.

Конечно, не все так гладко 
в коллективе, как это может 
показаться из моего рассказа. 
Один из больных вопросов 
КМК — рост рядов комсо
мольцев. На участке стабиль
ный коллектив, мало кто ухо
дит, и те, кто были комсо
мольцами в семидесятых го
дах, сейчас уже вышли из 
организации по возрасту. Нет 
притока новых людей, нет 
роста рядов комсомольской 
организации, и, может быть, 
придет день, когда не будет 
комсомольского - молодежно
го коллектива, но останется 
участок, останутся девчата, ко
торые привыкли жить друж
ным коллективом.

А пока остаются пробле
мы. Комсомольцы считают, 
что социалистическое сорев
нование между КМК должно 
быть более действенно. Поло
жение о КМК есть, а реально
го соревнования нет. Даже 
премии лучшим коллективам, 
которые участок получал не
однократно, теперь исчезли. 
Не видели комсомольцы и 
помощи комсомольского бю
ро цеха № 3. То комсорг в 
отпуске, то еще что-то, а ра
бота пущена на самотек. И тот 
факт, что комсомольское со
брание цеха собирают третий 
раз, говорит не в пол»эу бю
ро. У них на участке такого не 
позволяют. Привыкли с ува
жением относиться друг к 
Аругу, привыкли чтить комсо
мольскую дисциплину.

Ю. СВЕТЛАНИН.
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„Вскры ть через 50

Д  МО/ЮДЕЛШЬК 
М)ЙН ЖИЛОЙ
Х̂ К̂ОМПЛЕКС

лет.1
Г" ОТОЗЯ эти заметки к пе- 
* чати, задал вопрос моло

дым людям: знают ли они об 
этом факто?

Отпеты были разными, ес
тественно, лишь те, кто при
нимал участие о митинге,
помнили, ГДЕ и КАК было пи
сьмо отправлено дальнему
адресату.

Кто они будут, комсомоль
цы сто первой годовщины 
Октябрьской революции?

Те кто сегодня торжествен
но переменяют алый огонек 
пионерского галстука на зна
чок члена ВЛКСМ, кто в эти 
юбилейные дни становятся
членами Всесоюзного Ле
нинского ' Коммунистическо
го Союза Молодежи, в 
тот далекий год подой
дут к своему 50-летнему сро
ку. Ну, а тем, кто посылал 
письмо, как ни печально, стук
нет за 70...

Подумал вот о чем: комсо
молии двадцатых—тридцатых 
годов не надо было сочинять

Впрочем, нет, теперь уже — череэ тридцать: 20 лет назад 
во время митинга, посвященного 50-летию ВЛКСМ, в стену 
Дворца культуры нефтехимиков было замуровано письмо
комсомольцам и молодежи 2018 года.

в адрес семидесятилетия
ВЛКСМ посланий: трудом, ги- 
•*чтским напряжением воли, 
сил, разделяя трагедию мил
лионов людей в 30-х и 40-х 
годах, молодежь Страны Со
ветов несла знамя с профи
лем Ленина достойно, честно, 
смело. Мужественно.

И не только шесть орденов 
отмечают путь Союза моло
дежи. Но — и тяжкий крест 
Колымы, и Тайшетлага, и сне
жная замять целинного Казах
стана, и огненные дороги 
Отечественной войны, и под
виги в Афганистана...

Так о чем сообщали комсо
мольцы города своим буду
щим сверстникам, возможно, 
— внукам и правнукам 28 ок
тября 1968 года на митинге 
у памятника Ильичу?

В частности, в письме гово
рится: «Мы, комсомольцы и
молодежь Ангарска, отправля
ем вам это письмо через дни 
и голы в лалеко» и светлое

ваше завтра с надеждой и ве
рой, что сбудутся наши меч
ты и ваше время станет вре
менем коммунизма. Но это не 
только мечты — это сверше
ние наших планов. И для то
го, чтобы они стали реально
стью, мп в далекий от вас год 
50-летия Ленинского комсо
мола не сидели сложа руки.

... Был нелегким, но славным 
наш труд. И мы горды всем, 
что свершали вместе с на
шими отцами и старшими бра
тьями на суровой сибирской 

’ земле и для себя, и для вас, 
дорогие сверстники из 2018 
года. Улицы города и цехи 
заводов, новые школы и ин
ституты, дворцы культуры и 
спортивные сооружения хра
нят тепло наших рук и наших 
сердец. Мы не жалели сил 
для воплощения в жизнь пла
нов партии по укреплению 
могущества нашей державы...»

Приводя лишь некоторые 
важнейшие абзацы послания в

XXI век, хочу подчеркнуть, 
что в письме мало того, что 
мы называем демагогией, тех 
привычных котурнов, на ко
торые в недавнее время пы
тались ставить все и всяческие 
достижения: спокойствие, тор
жественность тона письма — 
это не рапорт, а — разговор 
двух, разделенных пропастью 
лет, поколений.

«Мн знаем, что с высоты 
вашего времени вам будет 
легче увидеть наши ошибки и 
промахи, но и мы были всег
да верны критическому взгля
ду на свершенное нами, и это 
чувство неудовлетворенности 
помогало нам идти вперед. 
Мы знаем, что стремление к 
лучшему воплощению ваших 
планов будет и вам помогать 
быстрее достигать намеченных 
вами целей.

А цели эти у нас с вами 
едины, пусть нас и разделяют 
полвека, — построение с«мого 
прекрасного на Земле обще
ства свободных и счастливых 
людей...

Отправляя вам это письмо, 
верим, что с вершины столе
тия Ленинского комсомола,

оглянувшись на пройденный 
путь, вы сможете убедиться в 
нашей беспредельной верно
сти ленинским идеалам, на
шим высоким целям.

Когда вы будете читать это 
письмо, помните, — мы, ком
сомольцы 1968 года, жили, со
зидали, боролись и за ваше 
счастье».

Повторю: здесь приведены
лишь отрывки и3 послания 
внукам и правнукам. Письмо, 
запаянное в специальной ам
пуле, хранится в нише фа
садной части Дворца культуры 
нефтехимиков под мемори
альной плитой, на которой вы
гравированы ордена, которы
ми награжден ВЛКСМ, и сло
ва: «Обращение к комсомоль
цам и молодежи 2018 года от 
комсомольцев Ангарска в день 
50-летия ВЛКСМ».

Еще три десятилетия будет 
молчаливым это послание в 
будущее...

А вам не хотелось бы ус
лышать его полностью в ок
тябре 2018 года?

Вл. МУТИН.
Идет ангарская молодость.

Фото И. АМОСОВА.

30 ОКТЯБРЯ — ДЕНЬ РАБОТНИКОВ 
АВТОМОБИЛЬНОГО ТРАНСПОРТА

■ .

На любых самых трудных 
трассах области можно встре
тить автомобилистов Ангар
ского управления строительст
ва. Более 80 миллионов кило
метров за год накручивают 
они, доставляя бетон, кирпич 
и другие грузы на строитель
ные объекты города, подшеф
ного Аларского района, Бай- 
кальска, Саянска.

Профессиональный празд
ник—День работников авто
мобильного транспорта—сов
пал ныне с 40-летием УАТа. В 
1948 году из ворот автобазы 
№ 1 (в те времена головная 
автотранспортная контора) вы

шел первый автомобиль. И с 
тех пор безостановочно кру
тятся колеса стройки.

По итогам соревнования 
первое место присуждено 
коллективу автобазы № 1, ко
торой руководит Анатолий 
Арсентьевич Иванощук. В чи
сле лидеров и бригада той 
же автобазы, которой руково- 
/yiT Сергей Васильевич Оси
пов.

Названы и лучшие по про
фессии. Это водители — Вик
тор Владимирович Елохин 
(автобаза № 1), Василий Нико
лаевич Мокробородов (авто
база N2 2), Анатолий Павлович 
Ледвинов (N9 3), Евгений Оле
гович Горошко (N2 7), Алек
сандр Петрович Кожухаров 
(№ 8).

Присвоено звание «Лучший
по профессии» и ремонтникам 
Владимиру Андриановичу То
поркову, Владимиру Ефимо
вичу Романову, Ьиктору Гри

горьевичу Григорьеву, Алек
сандру Семеновичу Сидорову.

В нынешнюю страду около 
400 водителей УАТа стройки 
работали в подшефных хо
зяйствах Аларского района. В 
августе выходили в лидеры 
областного социалистического 
соревнования.

Около 200 человек трудят
ся в УАТе свыше 30 лет. Ор
денами награждены Иван 
Петрович Янашек, Петр Гри
горьевич Толмачев, Николай 
Иванович Нездолий, Виктор 
Михайлович Тугутаев, Виктор 
Михайлович Долгополов и 
многие другие.

Со второго полугодия авто
базы и УАТ в целом перешли 
на коллективный подряд. 
Созданы советы трудовых кол
лективов. Поощрительный
фонд распределяется теперь 
по конечному результату с 
использованием коэффициента 
трудового участия. Постоянно 
ведутся поиски дальнейшего 
повышения эффективности ис
пользования автотранспорта.

Л. НИКИТИНА.

ВНИМАНИЕ!
2 ноября 1988 г. в 18.30 в 

ДК нефтехимиков по инициа
тиве городского экологическо
го движения проводится соб
рание представителей трудо
вых коллективов и обществен
ности по вопросам создав
шейся в городе Ангарске эко
логической обстановки. Во 
встрече примут участие чле
ны штаба ГК КПСС и горис
полкома, работники Минздра
ва РСФСР и специалисты, при
глашенные для выявления 
причин сложившейся ситуа
ции.

Приглашаются все желаю
щие.

Оргкомитет.

ШТАБ СООБЩАЕТ
За 27 октября в городскую 

скорую ПОМОЩЬ ПО поводу 
явлений бронхоспазмы обра
тилось 30 человек. Кроме то
го, по этой причине в поли
клиники города обратилось 
74 человека, госпитализирова
но за сутки 13 человек. Смер
тельных случаев нет. Всем! обг 
ратившимся оказывается эф
фективная медицинская по
мощь.

Работники Минздрава РСФСР 
и другие специалисты, при
глашенные для выявления 
причин сложившейся ситуации, 
продолжают работу.

О результатах работы бу
дет сообщено.

кино
ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ» — 29, 30. 

31 октября — Тайна жителей Луны, 
11, 13, 15, Скорый поеэд1 18̂  20, 

«МИР» — 29. 30, 31 октября —Ма
ленькая Вера (2 серии, дети до 16 
лет но допускаются), 11( 14, 17, 20,
29, 30 октября — Маленькая банда,
0-40,

«РОДИНА» — 29, 30, 31 октября — 
Заклятие долины эмей, 11, 14, 1в, 18 
(удл,), 20-40 (удл,), 30 октября —
Про Буку, 9-60,

«ЮНОСТЬ» -  пал «Луч* — 29, 30. 
81 октября — Дорогая Елена Серго- 
сваи, 10, 12. 14 (удл,), 16-20, 18-30,
20.30,

Зал «Восход» — 29, 30 октября — 
Отроки во Вселенной, 9-40, 13*30, 16, 
Десять негритят (2 серии), 17, 19.30, 
31 октября — Запретшм воаа, 17,
•«. 3

«ПИОНЕР» — 29, 30 октября —
Приключения бельчонка Мики, 10, 12, 
Республика Шкид, 14. 16, Окно спа
льни (2 серни( дети до 1<Г лет и© до
пускаются), 18, 20-30, 31 октября — 
Маугли 10, 12, 14( Окно спальня (2 
оерич, дети до 19 лег не допускают
ся), 18, 20-30,

«ГРЕНАДА» — 29 октября *— Доб
рый волшебник, 10, 12, Таинственный 
остров, 14, Потерпевшие с «Лигурии», 
16, Асса (2 серии), 18, 20-40, 30 ок
тября — Добрый волшебник, 10, 12,
Таинственный остров, 14, Забавы мо
лодых, 16, Асса (2 серии), 18, 20-40,
31 октября — Салават Юлаев, 10, 12,
Шут, 14. -16, 17-60, 19.40 (удл.), 21-40[ 

«КОМСОМОЛЕЦ» — 29, 30 октября
— Короткое эамыканне, 16, 18, 20 
(удл,). Лиловый шар, 14, 31 октября
— Мисс миллионерша, 16, 18, 20,
Друг мой Колька, 14,

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  29, 30 ок
тября — Разговор (2 серии), 18, 

«ОКТЯБРЬ» — 29, 30 октября —
Ночной экипаж, 13 (удл,), Неукроти
мая маркнча (2 серии), 16, 19-30, 29
октября — Кинолекторий ГАИ, 10, 81
октября — Свободное падение, 13, 16
(удл,), 17-20, 19.10, 21.

30 октября в кафе «Пингвин» в 
И и в  13 часов состоится встреча с 
писателями, посвященная 70-летию 
Ленинского комсомола.

Принимаются коллективные заявки 
от школ и предприятий города, Обра
щаться по телефону: 2-39-60,

“Т В
ПОНЕДЕЛЬНИК, 31 октября

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

7.30 — «120 минут». 9.35 — Фут
больное обозрение. 10.05— «Дол
гие проводы». Худ. фильм. 11.40
— Новости. 11.50 — Концерт.
16.30 — Новости. 16.45 — «Про
жектор перестройки». 16.55 —Му
зыкальная программа с участием 
оркестра народной музыки «Флу- 
ераш». 17.35 — Веселые старты. 
18.20 — Наш сад. 18.50 — Теле
фильм. 19.05 — Курсом XIX 
партконференции. «Рычаг Архи
меда». Об опыте работы Полтав
ского центра внедрения средст» 
малой механизации. 19.35 — 
Футбольное обозрение. 20.05 — 
«Мирный взрыв на ядерном по
лигоне». О совместном советско- 
американском эксперименте по 
контролю над ядерными взрыва
ми. 20.30 — Минуты поэзии. 20.35
— Фильм-спектакль Московского 
театра «Современник». «Эшелон». 
Автор М. Рощин. 22.00 — «Вре
мя». 22.30 — «Прожектор пере
стройки». 22.40 — Продолжение

фильма-спектакля «Эшелон». 23.35
— Сегодня в мире. 23.45 — Спут
ник телезрителя.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00 — Утренняя гимнастика. 9.15
— Научно-популярный фильм. 
9.35 — История. 8 класс. Истори
ческое значение «Манифеста 
Коммунистической партии». 10.05
— Итальянский язык. 11.05 — 
Учащимся СПТУ. Основы инфор
матики и вычислительной техни
ки. 11.35, 12.40 — Биология. 6 
класс. Селекция растений. 11.55
— «Здоровье». 13.00 — Коротко
метражные худ. фильмы «Воск
ресные прогулки», «Испытатель», 
«Папа». 14.15 — Фильм-концерт.
15.00 — Новости, 15.10 — «Город 
принял». Худ, фильм с субтитра-
МИ

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
16.25 — «Мелодии солнечного 
края». Фильм-концерт. 17.50 — 
«Проданный смех». Худ. фильм. 
1-я и 2-я серии. 19.00 — «Приан- 
гарье». 19.30 — «С флотом на
всегда». Док. фильм. 19.50 — 
Телереклама. 20.05 — «Примите 
наши поздравления». Концерт. 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
21.00 — «Спокойной ночи, малы
ши!» 21.15 — Док. фильм. 21.35
— «На солнечной поляночке». 
Концерт. 22.00 — «Время». 22.30
— «Прожектор перестройки». 
22.40 — «Приглашаются асе». Док. 
фильм. 23.00 — Футбол. Чемпио
нат СССР. «Арарат» — «Динамо» 
(Киев). Трансляция из Еревана. 
«Зенит» — «Днепр», Трансляция 
из Ленинграда.

Желающих участвовать в 
строительстве МЖК приглаша
ем каждый вторник, среду, 
пятницу с. 18.00 до 20.00 в 
штаб МЖК: 58-й квартал, дом 
17.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

МЕНЯЕМ 
3-комнатную квартиру в г, Гуснно-

оэерске на 3- или 2-комнатную в Ан
гарске Тел в Ангарске: 3-08-76,

(2276),

О
1-комнатную квартиру в г, Шелехо- 

ве на жилплощадь в Ангарске, Адрес: 
Ангарск, 8-й мр-н,-11/118-107,

(2389),

Коллектив работников школы 
М 38 выражает искреннее собо
лезнование Душечкиной Таисии Ге
расимовне в свяан с тяжело! ут
ратой — смертью мужа 

ДУШ ЕЯКИНА  
Свмввв Дмитриевича

Коллектив Ангарского городского 
увла свяан выражает глубокое со. 
болеанованне старшему ввспвктору 
отдела кадров Огневой Валентине 
Николаееве в ве семье в свив в со 
смертью
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